

# Equilibrio Militar en C.A. Piden Cancilleres

La "Declaración de San Salvador", suscrita por los cancilleres de Centro América, en esta ciudad dice en uno de sus párrafos: "Que la seguridad e integridad de los países centroamericanos necesita en las actuales circunstancias, del restablecimiento del equilibrio militar entre los estados

de la región, para lo cual todos deben renunciar al objetivo de poseer superioridad militar". Pero el Canciller de Costa Rica, Dr. Carlos José Gutiérrez, había dicho momentos antes que: "Tres son las principales iniciativas de Contadora: Paz, Democracia y Desarrollo Económico y

Social. Por eso es injustificado decir que obstruimos sus "iniciativas".

Edgardo Paz Barnica, de Honduras, agregó que "se han producido hechos externos e internos que inciden en el problema vivido por Centro América y somos responsables de un

—Favor pase a la página 37.

## Descubren más Brotes de Plaga en el Cardamomo

Otros brotes de la plaga llamada mozaico se han encontrado en cultivos de cardamomo, además de los reportados en nuestra información del 22 de abril, en la zona occidental, informa el Ing. Mario Andrés Sol.

Explica que este nuevo brote se ha detectado tanto en cultivos ya en producción como en siembras del año pasado, en plantas jóvenes donde la en-

fermedad empieza a mostrar sus síntomas a los 35 ó 45 días después de haberse plantado el almacigo.

Recalca el Ing. Sol que esta nueva enfermedad en el país, es casi imposible de controlar. Su transmisión, por medio de instrumentos de labranza, a través de áfidos (pulgones), que por ser partenogénicos (se reproducen sin necesidad

—Favor pase a la página 37.

## Mandos Medios Piden Convención en A.D.

Los mandos medios de Acción Democrática piden que se lleve a cabo la Convención Nacional el sábado 11, pero la directiva saca argumentos sin fundamento para no realizarla, según se informa.

Dicen que Acción Democrática es un partido político indefinido, vacilante, sin consistencia ideológica, y por ello exigen que la Junta Directiva

Nacional sea reestructurada cuanto antes.

Señalan que para los comunistas A.D. es de la derecha; los de la derecha dicen que A.D. es comunista; los de A.D. expresan solapadamente que son social-demócratas, y los social-demócratas dicen que los de A.D. son menfrosos.

Manifiestan los in-

—Favor pase a la página 47.

## VI Festival Especial Pro Inválidos el 12

Con el patrocinio de la Organización de Estados Americanos y de asociaciones públicas y privadas de EE. UU. y del país, celebrarán aquí el VI Festival y Simposium Especial Interamericano de El Salvador, del 12 al 15 de este mes.

El evento es dedicado a los salvadoreños impedidos y a la población en general,

con el objeto de concientizar sobre la gran necesidad que existe por atender en forma integral y coordinada, el agudo problema del incremento de inválidos, como consecuencia de la violencia galopante que sufrimos.

El acontecimiento se

—Favor pase a la página 37.

## Llamado a Artistas

El Ministerio de Relaciones Exteriores avisa a los artistas salvadoreños interesados en asistir a la 18a. Bienal Internacional de Sao Paulo, Brasil, que tiene a su disposición etiquetas de participación, tarjetas de autorización de venta de las obras y fichas de participación.

El material citado debe ser llevado con los datos de los participantes y remitirse con la prontitud del caso a la Fundación Bienal de Sao Paulo.

La ficha de participación

—Favor pase a la página 37.



NECESARIO EQUILIBRIO MILITAR EN C.A. La necesidad en las actuales circunstancias, del restablecimiento del equilibrio militar entre los Estados de la Región, declararon los cancilleres de C.A. ayer. Izq. a derecha: Mario Marroquín Najera, Guatemala; Jorge Eduardo Tenorio, El Salvador; Carlos José Gutiérrez, Costa Rica; Ricardo Acevedo Peralta, El Salvador, y Edgardo Paz Barnica, Honduras.

## Espectáculo Ecuestre en Feria Ganadera hoy

Charros mejicanos tomarán parte en un espectáculo ecuestre, hoy desde las seis de la tarde en

el Teatro al Aire Libre, de la Feria Internacional, en donde se celebra EXPICA-85.

El espectáculo incluye además bailes y música folklórica de aquel país nortño, pero previo al show, los charros desfilarán junto con los demás miembros de la delegación artística mejicana, desde la

Plaza "El Salvador del Mundo" hasta el teatro, en donde tendrá lugar "la charrada". El desfile se iniciará a las 5 de la tarde.

Forman parte de la delegación mexicana, prominentes ganaderos, invitados a participar en la feria en calidad de observa-

—Favor pase a la página 29.



MIEMBROS DEL JURADO. Los ingenieros Ernesto Ochoa Pérez, Carlos Gutiérrez, Oswaldo Moreno y Carlos Ernesto Mena, son miembros del jurado calificador en la Exposición Pecuaria Centroamericana, que se realiza en la Feria Internacional. Clausura el domingo 12.

## Rastros y Mercados: Otro Problema General

Tal como decíamos ayer, cuatro son los problemas con los que afrontan las actuales municipalidades: cementerios, basura, rastros y mercados.

Ayer nos referimos a la basura y cementerios. Ahora lo hacemos con el de los rastros y los mercados.

Los rastros son "problemas ocultos" o disimulados, pues casi nadie se percató de lo que pasa en ellos. Sólo cuando

se trata este asunto en los periódicos la gente se entera de la falta de higiene y de la amenaza potencial a la salud que representa el estado de los rastros, pues el público compra su carne en los mercados, carnicerías o sitios de procesamiento sin pensar en la forma como este vital alimento es procesado.

En Soyapango el ma-

—Favor pase a la página 29.

## Nombran Oficial Mayor en Asamblea Legislativa

El Dr. Mauricio Rivas Valdez ha sido nombrado Oficial Mayor de la Asamblea Legislativa, en sustitución del Sr. Mario Donald Salazar, quien pasa como asesor técnico de la misma.

El Dr. Rivas Valdez desempeñó anteriormente el cargo de Secretario General del Consejo

Central de Elecciones y fue destituido por los nuevos consejales, quienes nombraron en ese puesto al Dr. Justo Abarca.

En la Asamblea no han sido removidos de sus cargos los demás empleados administrativos ni técnicos.

Solamente presentó su

—Favor pase a la página 49.

## Por Crecimiento Mejicanos Urge otra Unidad de Salud

Mejicanos necesita de otra unidad de salud debido al gran crecimiento de la población que se ha tenido en los últimos tiempos, nos dicen varios maestros del llamado "Núcleo 49", que tienen en proyecto fundar ese centro con la ayuda de particulares y del gobierno.

Hoy sólo opera una unidad de salud, declaran los profesores entrevistados, pero ésta, ya no alcanza a

cubrir a todos los habitantes, que cada día son más debido a la construcción de nuevas colonias legales e ilegales, a los muchos desplazados que viven ahora y a las "fuerzas" que circundan la ciudad.

Señalan los profesores que solamente en el núcleo 49 hay un promedio de 4,000



FESTIVAL Y SIMPOSIUM. Durante los días del 12 al 15 del presente mes, se realizará en esta capital el VI Festival y Simposium Especial Interamericano de El Salvador, dedicado a las personas impedidas y a la población en general de nuestro país, para hacer conciencia de la necesidad que se tiene de atender en forma coordinada el aumento de las invalideces, resultado de la violencia que afrontamos. En su orden, Dra. Emma Castro de Pinzón, Dr. Felipe Sanfuentes, de OEA; Sra. Gloria de Alvarez y Prof. José Alberto Colacho.

## Sobre Decreto 209 Hablará Profesional

Con el tema "Análisis Jurídico del Decreto 209 y Casos Especiales" la Asociación de Contadores Públicos de El Salvador ha organizado una conferencia entre sus asociados, el sábado 9 en el hotel Camino Real de 5:30 a 8:30 p.m.

La conferencia será impartida por el doctor Salvador Soto, versado en la materia. Se repartirá material de apoyo a los asistentes, quienes al final del evento podrán hacer preguntas acerca del tema, lo que habrá de servirles para actualizar sus conocimientos al respecto, ya que se espera que sean estudiantes de la especialidad los que asistan en mayor número a escuchar la palabra del profesional—referido, según

—Favor pase a la página 49.